

COLUMNA INVITADA

El fracaso de los "abrazos" del Presidente

El Partido Acción Nacional está a favor de la paz, de la seguridad, del respeto a los derechos humanos y la legalidad





uis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

El Partido Acción Nacional está a favor de la paz, de la seguridad, del respeto a los derechos humanos y la legalidad. Por ello, en su momento, avalamos la intervención de la **Guardia Nacional** en tareas de seguridad pública de manera temporal, mientras fuera encabezada por las autoridades civiles y se fortaleciera a las policías locales y municipales, que son las más próximas a la gente; nos mintieron, no se crearon estrategias ni se fortaleció a las policías, no se les capacitó. Hoy la realidad nos ha alcanzado y es trágica y violenta, basta voltear a ver cualquier estado de la República.

De diciembre de 2018 a junio de 2022, se registraron 124 mil 415 muertes violentas, 3 mil 560 feminicidios y 120 mil 855 homicidios dolosos, estas cifras superan a sexenios anteriores completos. A cuatro años de este Gobierno, repartir culpas está de más, su insensatez ha puesto en riesgo la seguridad y tranquilidad de todos los mexicanos.

					**			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
等 等 等	\$ \$ \$	* * *	* *	\$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$	1000年	1 1 1 1	## ## ##	ELHERALDO		15/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
	*	*	•	•	**		***	A. W. S. PRICE AT 1 491.7			AKIICULOS

El fracaso de la estrategia de "abrazos no balazos" colapsó. Hoy se trasfiere la responsabilidad de la seguridad pública a soldados y marinos, hoy la **Secretaría de la Defensa Nacional y a la Secretaría de Marina** asumirán los costos de carecer de una estrategia de seguridad integral que frene la delincuencia que ha crecido en los últimos años. Me solidarizo con las Fuerzas Armadas.

En la **Cámara de Diputados** se cumplió con el capricho del Presidente de mantener a las Fuerzas Armadas durante una década realizando tareas de seguridad pública que no le corresponden.

El discurso fácil de preguntar qué gobernador del país se atrevería a negar la necesidad de tener mayor seguridad en su Estado es irracional, no lo harán hoy y probablemente, ojalá me equivoque, tampoco lo harán en los próximos años, si seguimos como hasta hoy; tolerando la impunidad, justificando el fracaso y careciendo de una verdadera estrategia de seguridad.

Es necesario involucrar a los tres órdenes de Gobierno, contar con una estrategia para el combate del crimen, el fortalecimiento de las policías y la creación de entornos seguros. Con tecnología crear acciones para prevenir el delito, capacitar a las policías civiles, darles salarios competitivos, equipos y condiciones dignas.

Asumamos cada uno las responsabilidades que nos correspondan. Mi voto fue en contra de endosar responsabilidades a las Fuerzas Armadas que no le corresponden, ni para las que están diseñadas, que quede claro: El Ejército y la Marina están formados para defender la soberanía de nuestro país, no para hacer labores de seguridad pública como ocurre en las dictaduras.

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO

Diputado Federal (PAN) Distrito 15 Alcaldía Benito Juárez

Redes sociales FaceBook / Twitter @LuisMendozaBJ